

Agde

Au lycée Loubatières, les élèves ont su faire preuve de solidarité

Une idée généreuse a connu son épilogue vendredi dernier au lycée Auguste-Loubatières où, en présence du proviseur, Alain Perrault, et de Philippe Debaille, conseiller d'orientation, Mathilde, une élève de terminale L, a tiré au sort le gagnant de la tombola organisée depuis le début du mois de février. Et c'est le nom d'une élève de classe de seconde, Sonia Lemaire, qui en est ressorti, celle-ci recevant donc le prix de cette tombola, à savoir une sculpture de bois représentant une main surgissant d'une vague et tenant un drapeau aux couleurs de l'Indonésie.

Cette sculpture est due à Bernard Sabathé, professeur d'éducation physique au lycée, qui aime aussi à s'exprimer dans le travail du bois. Dans le cadre d'une initiative

prise en fin d'année dernière par le proviseur pour permettre aux lycéens de manifester leur solidarité au profit des victimes du raz-de-marée en Asie, celui-ci a imaginé d'apporter sa contribution sous la forme de cette sculpture et a proposé que celle-ci soit l'enjeu d'une tombola interne à l'établissement, organisation confiée à un comité d'élèves particulièrement sensibilisés par le drame ayant frappé l'Asie du sud-est.

Une démarche venue en complément d'une première collecte spontanée qui, elle, n'avait rapporté que 90€. La tombola a, pour a part, connu un meilleur sort puisqu'elle a permis de récolter 574 €, essentiellement auprès des élèves, les enseignants ayant, pour leur part, fait preuve d'une indifférence qui n'a pas



Mathilde aux côtés de A.Perrault, B.Sabathé et P. Debaille.

été bien comprise, voire appréciée, par les initiateurs du projet.

La sculpture est donc néanmoins gagnée et la somme finale de 664 € va, elle, être re-

mise, sur proposition du comité des élèves, au Centre français de protection à l'enfance qui pilote de nombreux projets d'assistance dans les pays dévastés. ●